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PREMESSA

La lista Per Castelletto si presenterà alla prossima tornata elettorale rinnovata e
rinforzata dal connubio tra l’esperienza di amministratori competenti e la freschezza
di giovani talentuosi, per proiettare Castelletto nel futuro, senza tuttavia dimenticare
tradizione e identità storico-sociale della nostra realtà territoriale.
Per Castelletto fonda le sue radici sui valori della pace, dell’antifascismo e della
democrazia, sostenendo il rispetto delle persone e della famiglia, la solidarietà e la
tolleranza e, infine, la trasparenza e l’onestà nella gestione della res publica.
Per Castelletto ha come priorità un approccio equilibrato e integrato che tenga conto
sia delle esigenze umane sia della conservazione dell'ambiente, essenziale per
favorire il benessere individuale e collettivo a lungo termine. Per questo, temi
particolarmente cari alla lista sono le politiche sociali e la sostenibilità ambientale.
Nei cinque anni passati, nonostante le sfide della pandemia, questa lista ha ottenuto
risultati importanti nelle opere realizzate, in via di conclusione o progettate, nonché
nella qualità dei servizi, pur mantenendo tariffe e imposte tra le più basse della
Provincia di Novara. La dedizione, la presenza e il dialogo con i cittadini sono stati
punti di forza e continueranno a esserlo. Pertanto, Per Castelletto si impegna a
operare con serietà e disponibilità, chiedendo la fiducia dei Castellettesi per i
prossimi cinque anni.
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INFRASTRUTTURE, AMBIENTE E TERRITORIO

Il nostro piano di riqualificazione per Castelletto mira a valorizzare il territorio e a
migliorare la qualità di vita dei cittadini, con particolare attenzione alla sostenibilità
ambientale. In questi cinque anni abbiamo raggiunto quasi l’87% nella raccolta
differenziata dei rifiuti, investito più di 400.000,00 € per l’efficientamento energetico
degli edifici pubblici e illuminato a LED l’intero nostro territorio. Oltre a ciò, siamo
riusciti a intercettare più di 800.000,00 € di fondi dal PNRR (Piano Nazionale di
Ripresa e Resilienza) e altri finanziamenti, che sono stati investiti nell’efficientamento
informatico e in lavori pubblici, come nelle nostre scuole, nelle nostre strade, nella
riqualificazione del parco comunale e delle zone lungo il fiume del Porto e della
Miorina.
Il primo impegno è, quindi, quello di completare i numerosi progetti già avviati o
pianificati.

Il Parco Comunale è stato oggetto di un primo intervento ed è già pianificato
un secondo lotto di lavori, per migliorare l'impianto arboreo e l’acciottolato e
per realizzare un’area di sgambamento per cani, offrendo spazi verdi di qualità e
accessibili a tutti.
Inoltre, giungeranno a termine i lavori presso la Casa del Parco Comunale, in cui
verrà collocata la nuova sede della Polizia Locale, migliorando la sicurezza e la
vivibilità dell'area.

È in via di conclusione anche la trasformazione dell'ex Municipio in un Bike
Hotel, presso il quale sarà attivo un infopoint turistico. Per valorizzare questa
struttura e per promuovere una mobilità sostenibile, lavoreremo per la realizzazione
di nuove reti ciclabili sovracomunali e di un percorso ciclopedonale lungo
l'asse del Sempione. Questi nuovi percorsi non solo forniranno un'alternativa
ecologica agli spostamenti quotidiani, ma contribuiranno anche a creare un ambiente
più salutare e vivibile per tutti.

Allo stesso modo, verrà ultimata la manutenzione straordinaria del capannone di
via Beati, polo tecnico degli operai comunali e dello sportello ecologico.

Per l'ex casa di riposo, stiamo progettando un'iniziativa che onorerà il lascito di
Valentino Pinoli, rispettando la sua finalità di struttura a beneficio dei più vulnerabili.
Al piano terra verrà realizzato un moderno poliambulatorio per i medici di base,
che garantirà un'assistenza sanitaria di qualità per tutta la comunità, mentre
vorremmo dedicare gli spazi del primo piano all’housing sociale, che fornirà spazi
abitativi sicuri e accessibili alle persone anziane o in situazioni di difficoltà. Questo
approccio integrato connette salute e inclusione sociale, creando un luogo di
supporto e solidarietà per tutti.
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Proseguiremo nel proposito di recupero del piano inferiore del Cantinone: nel
2023 abbiamo già affidato l’incarico per il progetto e avviato il dialogo con la
Sovrintendenza ai Beni Culturali. La nostra intenzione è quella di creare uno spazio
dedicato a eventi culturali ed enogastronomici, valorizzando l’edificio, parte
integrante del patrimonio del nostro Paese. Questo spazio sarà una vetrina per le
tradizioni locali e una risorsa preziosa per la comunità, promuovendo la
socializzazione, la cultura e l’identità enogastronomica della nostra regione.

Vogliamo riqualificare anche l’ex Cinema Impero, per realizzare uno spazio di
cultura e di aggregazione per le associazioni e la comunità.

Indubbiamente, anche in vista di incrementi di fondi PNRR e alla luce di linee guida
per la necessaria, e da più parti evocata, revisione delle norme tecniche di edilizia
scolastica, al centro dei nostri obiettivi c’è una nuova scuola secondaria di primo
grado (ex scuola media). Il primo passo sarà il conferimento dell’incarico di
progettazione preliminare di una scuola sostenibile, aperta, integrata nel territorio,
capace di essere punto di riferimento anche nel pomeriggio, oltre l’orario scolastico,
per gli studenti, ma anche per i genitori e la comunità, con personale qualificato: un
atto di civismo importante, un percorso che parta dall’ideazione e arrivi fino
all’appropriazione della nuova scuola, nell’ottica dell’assunzione collettiva di
responsabilità per un patrimonio comune dedicato al presente e al futuro delle nuove
generazioni.
Diverse discipline, come pedagogia, psicologia, medicina sociale, economia
dell’istruzione, hanno contribuito al rinnovamento del concetto e delle strategie di
apprendimento, ma molto resta da fare sulla dimensione fisica degli spazi, arredi e
tecnologie, a supporto delle nuove forme di fare scuola e di accompagnare le nuove
generazioni nell’era in cui la tecnologia debba rimanere uno strumento di servizio
accanto a una presenza fisica costante, attenta, disponibile, multidisciplinare, anche
oltre l’orario curricolare.

In questi cinque anni abbiamo definitivamente approvato la variante strutturale al
Piano Regolatore Generale Comunale. Questa variante consentirà di preservare
le aree agricole e le zone verdi non urbanizzate, imponendo un limite all'uso del
territorio, che consentirà nuovi insediamenti solo fino al 3% della superficie totale.
Questa misura rappresenta un passo importante verso la tutela dell'ambiente e il
mantenimento dell'equilibrio ecologico del nostro territorio.
Procederemo all'affidamento del progetto per un nuovo piano urbano del
traffico, che avrà l'obiettivo di ottimizzare la circolazione e migliorare la mobilità
all'interno della città, tenendo conto della sostenibilità ambientale e della sicurezza
stradale per tutti i cittadini.
Progetteremo il nuovo tracciato stradale a servizio di via Sivo per mezzi pesanti
e completeremo il rifacimento del manto stradale, il miglioramento della rete
idrica e fognaria e la divisione tra acque bianche e nere.
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Il nostro impegno si concentrerà anche sul miglioramento della rete pedonale,
iniziando dall'eliminazione delle barriere architettoniche sui marciapiedi per
garantire una maggiore accessibilità a tutti. Successivamente, lavoreremo per
ottimizzare percorsi specifici, come quello della rotonda del ponte di ferro in
direzione Arona, quello di via Varallo Pombia e quello del cavalcavia di Motto Falco,
dove pianificheremo una rotonda tra via Trieste e via Aronco. Presteremo particolare
attenzione alla sicurezza dei percorsi pedonali che collegano il centro alle scuole, a
cominciare da via Caduti per la Libertà e via Aronco.

Continueremo a investire nei parchi giochi, garantendo una manutenzione
programmata per renderli sicuri, fruibili, inclusivi e controllati in tutto il territorio.
Inoltre intendiamo realizzare un parco giochi diffuso, un concetto innovativo che
prevede la creazione di spazi ludici ricchi di colore distribuiti in diverse aree del
Paese che riportano alla memoria il gioco di strada. Questi spazi saranno concepiti
per soddisfare le esigenze di bambini di tutte le età e abilità, offrendo una varietà di
attività e attrezzature in modo accessibile e facilmente raggiungibile da tutte le zone
della comunità.

Ci prenderemo cura dei nostri cimiteri, cercando di creare le condizioni per
aggiungere nuovi colombari e posti a terra; a capoluogo provvederemo inoltre al
rifacimento della facciata e dell'ingresso.

Inoltre, continueremo a migliorare l'area del centro storico, attraverso la
realizzazione di parcheggi nella zona retrostante la chiesa di Sant'Antonio Abate e il
completamento della pavimentazione in porfido e dei sottoservizi. Per incentivare i
privati a contribuire alla riqualificazione, offriremo contributi e campagne di
sensibilizzazione per il rifacimento delle facciate nel centro storico e nei nuclei di
antica formazione (frazioni).

Il nostro gruppo è fortemente impegnato nella tutela dell'ambiente: grazie alla
raccolta differenziata, fondamentale per gestire i rifiuti in modo responsabile, e alla
riduzione del consumo energetico e delle emissioni di gas serra, ottenuta tramite
l’illuminazione a LED del territorio e l'efficientamento energetico degli edifici pubblici,
continueremo a promuovere la cultura della sostenibilità. Daremo continuità, in
collaborazione con la Commissione Ambiente, a iniziative come la Giornata
Ecologica, durante la quale i cittadini possono partecipare ad attività di pulizia e cura
degli spazi comuni, e "M'illumino di meno", dedicata al risparmio energetico e alla
sensibilizzazione sul consumo responsabile dell'energia. Queste azioni dimostrano
la nostra dedizione alla creazione di un futuro più sostenibile e a una maggiore
consapevolezza ambientale nella nostra comunità.

Organizzeremo tavoli tecnici per affrontare le problematiche ambientali e di
viabilità, coinvolgendo professionisti del settore e cittadini attivi. Lavorando insieme,
avremo l'opportunità di ascoltare diverse prospettive e condividere idee, al fine di
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sviluppare strategie efficaci per la gestione e la tutela del nostro territorio, con un
approccio collaborativo e partecipativo.

Stimoleremo e promuoveremo lo sviluppo di comunità energetiche con una
gestione pubblica a beneficio dell'interesse collettivo. Le comunità energetiche
sono gruppi di cittadini, imprese o enti locali che collaborano per produrre,
consumare e condividere energia rinnovabile. Queste comunità consentono di
ridurre i costi energetici, ottimizzare l'efficienza energetica e diminuire le emissioni di
carbonio, favorendo così uno stile di vita più sostenibile.
Il nostro ruolo sarà di guidare questo processo fornendo supporto tecnico,
amministrativo e finanziario per facilitare la creazione e la gestione di queste
comunità. Contribuiremo inoltre a educare e sensibilizzare i cittadini sui vantaggi
della partecipazione alle comunità energetiche e sul loro impatto positivo sulla
resilienza e l'autonomia energetica del territorio. In questo modo, puntiamo a
costruire un sistema energetico più equo, sostenibile e basato sulla collaborazione.

Presteremo attenzione anche ad alcune zone di interesse naturale: promuoveremo
la progettazione partecipata tra pubblico e privato per riqualificare la zona dello
stagno nella frazione Cicognola; pianificheremo il ripristino e la manutenzione del
percorso della Roggia dell’Oliaro o d’Egro, nonché il rifacimento della Peschiera
di San Maurizio, l’ultima peschiera del Ticino.
Abbiamo inoltre intenzione di promuovere la creazione di un consorzio
intercomunale dell’asta del torrente Rese/Norè, per progettare interventi volti a
minimizzare i danni derivanti da eventuali esondazioni e ridurre l’intensità del flusso
della corrente.

Pianificheremo azioni mirate per migliorare la pulizia del Paese e l’arredo urbano:
programmeremo potature regolari e pulizie stradali periodiche con spazzatrice
stradale e aspiratore, valorizzeremo ingressi, rotonde e spazi pubblici con piante e
fiori, per esempio attraverso la sostituzione della normale erba lungo la mezzeria
con “prati spontanei”, per favorire l’attenzione alla biodiversità, la disponibilità di
nutrimento alle api e, non ultima, la bellezza di una fioritura colorata. Cercheremo di
mantenere i progetti di occupazione in lavori di pubblica utilità di persone che
devono scontare pene sostitutive, che contribuiscono a promuovere i valori civici,
offrono opportunità di formazione e rafforzano il tessuto sociale.

Vogliamo inoltre valorizzare l’uso della toponomastica come strumento per dare
identità agli spazi della nostra comunità, con particolare attenzione alla parità di
genere. Crediamo che la denominazione di strade, piazze e luoghi pubblici debba
riflettere la diversità e l'inclusività della società, rappresentando in modo equo i
contributi di uomini e donne nella storia e nella cultura locale. Per questo motivo, ci
impegniamo a bilanciare la rappresentanza di figure femminili e maschili nei nomi dei
luoghi, valorizzando il ruolo delle donne e le loro conquiste nei vari ambiti della vita
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sociale. La nostra politica di toponomastica mira a creare una comunità più equa e
inclusiva, dove tutti possano sentirsi rappresentati e riconosciuti.

Proseguiremo il percorso avviato insieme a un gruppo di sindaci dei paesi limitrofi in
merito alla cosiddetta “sperimentazione” di nuove rotte aeree da parte di Malpensa:
stiamo lavorando per ottenere la partecipazione e il diritto di voto nella Commissione
aeroportuale, per portare le nostre istanze riguardo i problemi di inquinamento
atmosferico e acustico derivante da tali rotte. Cercheremo inoltre di gestire al meglio
la comunicazione con RFI in merito alla realizzazione della linea ferroviaria merci,
impegnandoci a trovare soluzioni di viabilità alternativa e a implementare barriere
antirumore efficaci e in linea con le esigenze della nostra comunità.

WELFARE E SERVIZI ALLA PERSONA

Durante il nostro primo mandato ci siamo prodigati sempre per non lasciare indietro
nessuno, investendo più di 1.200.000,00 € all’anno nel sociale e nei servizi alla
persona, con particolari attenzioni verso i bambini, le persone diversamente abili, gli
stranieri, gli anziani e le donne, attraverso la costante collaborazione con il
Consorzio CISAS (di cui il Comune di Castelletto è capofila), la Consulta del
Volontariato, Anteas, Auser e CRI Arona.
Il nostro impegno sarà quello di mantenere e implementare i preziosi servizi già
garantiti e inserire nuove iniziative. La comunità è il punto di riferimento di ogni
nostro progetto. Comunità è costruire legami tra le persone che si impegnano a dare
supporto alle famiglie in difficoltà con l’obiettivo di imparare sempre più a mettersi in
ascolto degli altri.

Continueremo a offrire e implementeremo i corsi di italiano per stranieri,
riconoscendo il loro valore fondamentale per l'integrazione e la partecipazione attiva
alla vita della comunità. Questi corsi aiutano i nuovi arrivati a sviluppare competenze
linguistiche essenziali per comunicare, lavorare e accedere ai servizi disponibili.
Attraverso l'apprendimento dell'italiano, i partecipanti possono comprendere meglio
la cultura locale, favorendo lo scambio interculturale e la costruzione di rapporti
positivi con i cittadini del territorio.

Continueremo a sostenere e potenziare il servizio di mensa sociale per assicurarci
che tutti i membri della comunità abbiano accesso a pasti sani e caldi, contribuendo
così al benessere collettivo e a una società più giusta e solidale.

Il nostro comune è orgoglioso di offrire un centro estivo comunale, un servizio raro
da trovare in altre località. Il centro estivo offre ai bambini un'esperienza educativa e
ricreativa di alta qualità e va incontro alle esigenze delle famiglie durante il periodo
estivo. La nostra attenzione a mantenere i costi accessibili rende il centro estivo
comunale una risorsa preziosa per le famiglie.
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Un’altra scelta prioritaria della nostra amministrazione è assicurare un'assistenza
scolastica di qualità ai disabili, andando a coprire il 100% delle ore richieste
(siamo uno dei pochi Comuni a farlo), garantendo un supporto personalizzato e
adeguato alle esigenze individuali. Questa iniziativa mira a favorire l'inclusione e
l'integrazione degli studenti disabili, consentendo loro di partecipare pienamente alle
attività scolastiche.
Inoltre, ci impegniamo a mantenere la continuità del servizio durante il centro estivo,
offrendo un sostegno costante e coerente anche durante i mesi di pausa scolastica.
In questo modo, i bambini disabili possono beneficiare di un ambiente sicuro e
inclusivo in cui proseguire il loro percorso di apprendimento e socializzazione.

In questi anni abbiamo ampliato il servizio di telesoccorso, incrementato il contributo
a Croce Rossa e sostenuto il progetto dei droni per la ricerca, garantendo così
un’assistenza più tempestiva ed efficiente a coloro che necessitano di interventi di
soccorso o si trovano in situazioni di emergenza.

Per agevolare l’accesso ai servizi sanitari dei nostri cittadini, abbiamo “salvato” il
punto prelievi locale e sviluppato un progetto per l'ex casa di riposo, come
illustrato nella sezione Infrastrutture, ambiente e territorio. Presso una delle due
strutture, valuteremo l'introduzione di servizi infermieristici di base, quali iniezioni
(eventualmente anche a domicilio) o valutazione dei parametri vitali, e di uno
sportello psicologico, in collaborazione con il CISAS e l’ASL, per garantire
un'assistenza sanitaria più completa.
Per i nostri anziani rafforzeremo la collaborazione con le case di riposo e le RSA
private o di paesi limitrofi, attraverso la stipula di convenzioni mirate all’accesso a
un’assistenza di qualità. Ci impegneremo, inoltre, a favorire privati interessati alla
progettazione di una nuova casa di riposo in Castelletto.
Il nostro impegno per il benessere della popolazione anziana si manifesterà anche
attraverso una serie di iniziative volte a promuovere l'invecchiamento attivo.
Crediamo che gli anziani debbano avere l'opportunità di vivere una vita piena e
gratificante, partecipando attivamente alla comunità. Sosterremo le associazioni che
già offrono momenti di attività fisica, corsi di apprendimento continuo e laboratori
creativi e creeremo nuovi spazi di socializzazione.

La nostra amministrazione è fortemente impegnata a promuovere la parità di
genere in ogni ambito della vita della comunità. Crediamo che garantire uguali
opportunità a tutti, indipendentemente dal sesso, sia essenziale per una società
giusta e inclusiva. Per raggiungere questo obiettivo, implementeremo politiche e
programmi che valorizzino il contributo delle donne e degli uomini in egual misura,
sia nel mondo del lavoro che nella vita pubblica e politica: offriremo sostegno alle
imprese e alle organizzazioni che adottano misure per favorire l'uguaglianza di
genere e la conciliazione tra lavoro e famiglia e continueremo a promuovere
iniziative educative e di sensibilizzazione per diffondere la consapevolezza
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sull'importanza della parità di genere e combattere gli stereotipi e la violenza di
genere.

Per il benessere di mamme e papà abbiamo pensato di istituire un “Baby Pit Stop”
(progetto UNICEF): uno spazio accogliente e sicuro pensato per sostenere i genitori
con neonati e bambini piccoli, dove poter allattare, cambiare pannolini o prendersi
cura dei propri figli. Il Baby Pit Stop sarà allestito in un luogo strategico della nostra
comunità, per garantire la comodità e l'accessibilità a tutti i genitori. Questa iniziativa
dimostra il nostro impegno nel promuovere il benessere delle famiglie e dei bambini,
sostenendo i genitori nel loro ruolo. Attraverso il Baby Pit Stop, intendiamo creare un
ambiente più accogliente e inclusivo per tutti, contribuendo a rendere la nostra
comunità un luogo in cui le famiglie possono prosperare.

ISTRUZIONE, SPORT E POLITICHE GIOVANILI

Il nostro impegno per la comunità e i giovani si manifesta attraverso una serie di
iniziative volte a garantire servizi essenziali e opportunità di crescita personale.

Tra le priorità c'è la volontà di mantenere e potenziare i servizi scolastici esistenti, tra
cui il pre e post scuola, la mensa aggiuntiva e il trasporto scolastico, per il
quale abbiamo acquistato, grazie anche a un contributo regionale, un nuovo
scuolabus. Attraverso l’offerta di questi servizi a prezzi accessibili garantiamo un
sostegno concreto alle famiglie e aiutiamo a promuovere l'uguaglianza di opportunità
per tutti i giovani della nostra comunità.
La mensa a basso costo con prodotti a chilometro zero è una componente
fondamentale del nostro programma. Attraverso l'offerta di pasti di alta qualità a
prezzi accessibili a tutte le fasce di reddito, possiamo utilizzare prodotti locali e di
stagione, promuovendo la sostenibilità e sostenendo l'economia locale. Inoltre,
continueranno a essere proposte giornate a tema con menù speciali, ispirati a
diverse tradizioni culinarie o stagionali, per offrire agli studenti un'esperienza
culinaria varia e coinvolgente. Queste iniziative renderanno i momenti di pranzo più
stimolanti e divertenti, contribuendo a promuovere la consapevolezza alimentare e
una maggiore integrazione culturale all'interno della comunità scolastica.

Il coinvolgimento civico e culturale dei giovani è cruciale per il futuro della nostra
comunità. Per questo motivo continueremo a incentivare la partecipazione dei
giovani alla vita democratica attraverso l'attivazione del Consiglio Comunale dei
Ragazzi (CCR) e trasformeremo l’ormai tradizionale consegna della
Costituzione Italiana ai giovani che raggiungono la maggiore età in un vero e
proprio evento istituzionale, un momento solenne che li incoraggia a comprendere
e assumere i propri diritti e doveri civici. Queste iniziative rafforzano il senso di
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appartenenza e responsabilità dei giovani verso la comunità, preparando una nuova
generazione di cittadini consapevoli e attivi.

Continueremo a sostenere con determinazione l'erogazione della borsa di studio
annuale per gli studenti della scuola secondaria di primo grado (ex scuola
media). Questo investimento nell'educazione dei nostri giovani non solo incentiva
l'impegno degli studenti, ma fornisce anche un'opportunità concreta per realizzare il
loro potenziale e perseguire i loro obiettivi educativi.

Intendiamo prestare particolare attenzione ai preadolescenti, che vivono una fase
delicata della loro crescita, in cui affrontano sfide significative.
Vogliamo introdurre un servizio di post scuola presso la scuola secondaria di
primo grado (ex scuola media), con la presenza costante di un educatore
dedicato. Questa figura fornirà un ambiente sicuro e stimolante, offrendo supporto
individuale agli studenti e guidandoli nel loro percorso di apprendimento e sviluppo
personale.
In parallelo, stiamo valutando l'implementazione di un progetto di educativa di
strada, che mira a entrare in contatto diretto con i giovani nei luoghi frequentati da
loro, per offrire sostegno e prevenire situazioni di rischio. Questo progetto si
integrerà con la creazione di spazi di ritrovo e di aggregazione giovanile, come
l'ex stazione, a cui intendiamo dare nuova vita. Attraverso la riqualificazione di
questi spazi, puntiamo a fornire ai giovani ambienti accoglienti dove incontrarsi,
confrontarsi e crescere insieme, creando così una rete di sostegno e partecipazione
all'interno della comunità.
In termini di sicurezza e benessere dei giovani, implementeremo programmi di
prevenzione del bullismo e dell'uso di droghe nelle scuole, attraverso attività
educative e di sensibilizzazione.

Inoltre, valuteremo la possibilità di offrire un servizio di navetta per collegare il
Paese con la stazione di Borgo Ticino, facilitando gli spostamenti degli studenti
delle scuole secondarie di secondo grado e delle università.

Per agevolare l'inserimento lavorativo dei giovani, stiamo esplorando collaborazioni
con scuole di formazione professionale, come quelle per Operatore Socio
Sanitario (OSS). L'obiettivo è di creare percorsi integrati di studio e lavoro che
preparino gli studenti a entrare nel mondo professionale con competenze specifiche
e pratiche.

Crediamo molto anche nei valori dello sport, che abbiamo cercato di divulgare
attraverso il progetto “Sport a scuola”, il supporto alle società con la Consulta
sportiva, la tradizionale Festa dello Sport e la cura dei nostri impianti.
Continueremo a prenderci cura dei nostri impianti sportivi: il palazzetto dello sport
sarà oggetto di un partenariato pubblico-privato e per le altre strutture è previsto
l’efficientamento energetico.
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Prevediamo la realizzazione di un'alberatura lungo il fronte della Palestra Lanzi, con
l'obiettivo di migliorare l'estetica dell'area, offrire ombra naturale e contribuire alla
qualità dell'aria.

Significativa è stata anche la partecipazione al progetto “Sport per tutti”, che ha
permesso di mettere a disposizione, grazie a un contributo regionale dedicato allo
sport e l’inclusione, un minibus e un campo esterno multifunzionale, che ci
impegneremo a posizionare in modo permanente.

Oltre a questo, stiamo progettando una serie di nuove iniziative per incentivare lo
sport e il benessere nella nostra comunità. Costruiremo una nuova struttura
sportiva dedicata agli allenamenti, offrendo spazi moderni e funzionali per gli atleti
di tutte le età e livelli. Per arricchire l'offerta di attività all'aperto, installeremo un
nuovo campo da beach volley, che permetterà ai cittadini di praticare questo sport
divertente e dinamico.

Ripristineremo la giornata dedicata alla bicicletta, un evento annuale, da
realizzarsi in collaborazione con la scuola, volto a promuovere la mobilità sostenibile
e incoraggiare uno stile di vita attivo tra i residenti.

Lavoreremo per introdurre un “bonus palestra” attraverso convenzioni con
strutture locali, rivolte in particolar modo ai giovani e ai diversamente abili, per
sostenere la salute e il benessere fisico dei cittadini.

Questi sforzi non solo promuovono uno stile di vita sano, ma contribuiscono anche a
creare una comunità più coesa e inclusiva, dove lo sport funge da strumento di
integrazione e socializzazione per persone di tutte le età e abilità.

TURISMO, ECONOMIA E SVILUPPO

Nonostante le sfide poste dalla pandemia e dalle tensioni geopolitiche, che hanno
avuto impatto sull’economia mondiale e nazionale, il bilancio del nostro Comune
rimane solido e con conti in ordine. Abbiamo mantenuto l’impegno di contenere le
aliquote delle tasse e delle imposte a carico delle famiglie e delle attività e
intendiamo mantenere questa politica fiscale contenuta, equa e sostenibile.

Per animare il centro paese e promuovere le attività locali, puntiamo a collaborare
con le associazioni di categoria e i commercianti per favorire l'insediamento di
nuove attività artigianali e botteghe. Queste nuove imprese potranno contribuire a
mantenere il centro vivo e attrattivo, alimentando l'economia locale e arricchendo
l'esperienza dei cittadini e dei visitatori. Cercheremo di supportare i commercianti
proponendo percorsi di formazione specifici per aiutarli a migliorare le loro
competenze e affrontare le sfide del mercato contemporaneo.
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Inoltre, prevediamo di organizzare periodicamente giornate "senza auto" nel
centro storico, creando spazi sicuri e liberi dal traffico per le persone. Durante
queste giornate, offriremo una varietà di attività per tutte le età, con l'obiettivo di
rafforzare lo spirito di comunità e di valorizzare le realtà locali.

Vorremmo anche ottimizzare l'area del mercato: il nostro piano prevede la
rimodulazione degli spazi per garantire un'esperienza più agevole ed efficiente per
acquirenti e commercianti. Questo sforzo mira a creare un mercato ordinato e
attraente, in linea con le esigenze della comunità.

Per valorizzare il fiume e promuovere la mobilità sostenibile, stiamo pianificando di
ripristinare il servizio di navigazione che collega il Porto con Sesto Calende nei
giorni festivi e, eventualmente, durante le giornate in cui il mercato di Sesto Calende
si svolgerà nuovamente nel centro cittadino. Questo collegamento contribuirà a
favorire l'accessibilità e la vivacità delle aree coinvolte, offrendo una piacevole
alternativa di trasporto per residenti e visitatori, e permetterà ai cittadini di godere
delle bellezze naturali e dei benefici ricreativi offerti dal fiume.
La riqualificazione delle aree del Porto e della Miorina che abbiamo completato
dimostra il nostro impegno verso la valorizzazione del Ticino. Intendiamo mantenere
questo impegno attraverso il rifacimento della peschiera di San Maurizio (come già
detto nella sezione Infrastrutture, ambiente e territorio), l'installazione di
illuminazione e sistemi di videosorveglianza lungo i percorsi fluviali, nonché la
riqualificazione dei percorsi pedonali dimenticati in riva al fiume, come quello
da via Sambrasca alla Vallazza, che vorremmo completare con il tratto
Vallazza-Ticino Panni.

Costituiremo una consulta turistica composta da rappresentanti
dell'amministrazione, dell'ufficio comunale preposto e dagli operatori del settore
alberghiero e ricettivo. Questa consulta avrà il compito di stimolare lo sviluppo di
nuove realtà come bed and breakfast e altre attrazioni turistiche, promuovendo la
crescita economica locale e il turismo green. Una delle iniziative chiave sarà l'avvio e
il supporto all'attività del bike hotel, una struttura dedicata ai cicloturisti che offrirà
servizi specifici per chi desidera esplorare il territorio in bicicletta. Questo approccio
integrato incoraggerà lo sviluppo di percorsi ciclabili e la scoperta delle bellezze
naturali e culturali della zona.

La collaborazione con la Pro Loco e i rioni continuerà a essere un elemento
chiave per promuovere le tradizioni e gli eventi locali, rafforzando il legame tra i
residenti e il territorio. Miriamo a costituire un Comitato permanente formato
dall’amministrazione comunale, dal direttivo della Pro Loco e dei rioni dedicato alla
gestione e alla pianificazione di eventi significativi per la nostra comunità. L'obiettivo
principale è coordinare attività come il Presepe Vivente, la Notte Bianca e il
calendario annuale degli eventi, per assicurare che queste iniziative siano
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organizzate al meglio. Attraverso iniziative congiunte, valorizzeremo il patrimonio
culturale e storico della nostra comunità, celebrando le usanze e i festeggiamenti
che caratterizzano la nostra identità, e creeremo una ricca offerta di eventi,
manifestazioni e sagre, che attireranno sia i residenti che i visitatori, contribuendo a
stimolare l'economia locale. Inoltre, questo sodalizio favorirà l'aggregazione sociale,
incentivando il senso di appartenenza alla comunità.

Per migliorare la fruibilità e la sicurezza degli spazi pubblici, implementeremo
l'illuminazione nei parcheggi e introdurremo sistemi di videosorveglianza.
Queste misure non solo garantiranno maggiore sicurezza, ma miglioreranno anche
l'aspetto complessivo del paese.

Puntiamo a mettere in atto una strategia di marketing territoriale per attrarre
nuovi abitanti nel nostro comune. A questo scopo, lanceremo il bando
"Benvenuti a Castelletto", che prevedrà l'erogazione di un contributo a single o
famiglie under 35 che spostano la propria residenza nel nostro Paese o a giovani
under 30 che, già residenti, scelgono di uscire dal proprio nucleo familiare per
formare un nuovo nucleo abitativo. Questo incentivo economico mira a favorire
l'integrazione di nuovi cittadini e la formazione di famiglie indipendenti, contribuendo
a rivitalizzare il tessuto sociale del nostro territorio.

CULTURA

Negli ultimi cinque anni, abbiamo dato impulso alla cultura, promuovendo il rilancio
della nostra Biblioteca comunale come centro di riferimento per la comunità.

Per rendere la biblioteca più accogliente e funzionale, abbiamo creato nuovi spazi e
arredi a disposizione degli utenti; anche l’area esterna verrà completata a breve:
sarà dotata di una vetrata e di una copertura che permetteranno ai lettori di usufruire
di uno spazio all’aperto più ampio e confortevole. Abbiamo organizzato attività
coinvolgenti per i bambini, come letture animate e laboratori creativi. L'acquisizione
di oltre 6.000 libri ha ampliato significativamente l'offerta di materiali, soddisfacendo i
gusti e gli interessi di un vasto pubblico. La nostra continua partecipazione al circuito
BANT e alle attività di Nati per Leggere ci consente di beneficiare dei vantaggi offerti
dalla rete di biblioteche, rafforzando la qualità e la varietà dei servizi offerti.

Abbiamo ogni anno organizzato la visita al Salone del Libro di Torino, l’evento più
importante dell’editoria italiana, mettendo a disposizione degli iscritti alla biblioteca il
servizio di trasporto gratuito. In concomitanza con l’evento nazionale, abbiamo
sperimentato un “piccolo salone del libro” presso la nostra biblioteca, che
vorremmo riproporre con la collaborazione delle librerie del territorio.
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Abbiamo portato ospiti di fama nazionale, come Giovanni Storti, Gianluca Di Marzio,
Domenico Quirico, Gianfranco Quaglia e altri, per eventi culturali di grande rilievo,
arricchendo il panorama culturale locale e favorendo la partecipazione attiva dei
cittadini.

Abbiamo organizzato una giornata dedicata alla cultura aeronautica per valorizzare i
trascorsi di Castelletto, sede, nella frazione di Cicognola, della prima società
aeronautica, antesignana dell’industria che tanto ha dato al nostro territorio e che
tanto continua a rappresentare a livello mondiale, anche considerando che a
Castelletto sono residenti molti lavoratori del settore che qui si sono trasferiti da
molte parti d’Italia. L'evento, molto partecipato, ha celebrato il patrimonio aeronautico
locale e internazionale, offrendo ai partecipanti l'opportunità di conoscere e
apprezzare la storia e l'evoluzione del mondo aeronautico. Il successo dell’iniziativa
ci stimolerà a proseguire con ulteriori eventi mirati per il prossimo futuro finalizzati ad
approfondire le problematiche industriali e sociali legate all’industria aeronautica così
radicata nel nostro territorio. Abbiamo inoltre avviato la collaborazione con il Parco e
Museo del Volo Volandia, il più esteso museo aeronautico nazionale, che richiama
appassionati e curiosi di tutte le età al fine di poter ottenere per i nostri concittadini
migliori condizioni d’accesso come attualmente garantite ai cittadini dei comuni
limitrofi.

La nostra attenzione si è estesa anche ai beni culturali e alla tutela del patrimonio
artistico, in collaborazione con il Gruppo Storico Archeologico, promuovendo
l'esposizione permanente della collezione Giani della civiltà golasecchiana, che offre
uno sguardo affascinante sulla storia locale. Inoltre, abbiamo contribuito al restauro
della chiesa di Santa Maria d'Egro, preservando così un importante simbolo storico e
religioso per le generazioni future.

Desideriamo continuare su questa strada, arricchendo ulteriormente l'offerta
culturale del nostro territorio. Stiamo lavorando alla sistemazione della sala
polivalente “Albino Calletti” per poterla usare anche quotidianamente come
spazio studio accogliente, che fornirà agli studenti e ai cittadini un luogo ideale per
concentrarsi e studiare.

Inoltre, intendiamo ampliare le offerte culturali organizzando visite guidate a
spettacoli teatrali e mostre d'arte, oltre a mettere in scena eventi e
rappresentazioni direttamente in loco. Queste iniziative mirano a coinvolgere un
pubblico eterogeneo, offrendo esperienze arricchenti e favorendo la crescita e lo
scambio culturale all'interno della comunità. Grazie a queste nuove proposte, ci
impegniamo a mantenere vivo l'interesse per la cultura e a sostenere la creatività e
l'apprendimento per tutte le età.

Riserveremo un’attenzione maggiore al recupero e alla valorizzazione di
immagini e piloni votivi e ci occuperemo con attenzione della cappella Ossario,

14/15



PROGRAMMA ELETTORALE LISTA CIVICA “PER CASTELLETTO - STILO SINDACO”

elementi che rappresentano la nostra storia e le nostre tradizioni che vogliamo
riportare alla luce e rendere accessibili a tutti.

Puntiamo a rafforzare la comunicazione con i cittadini, sia attraverso i nuovi
mass media, sia rilanciando periodicamente il giornale comunale Il
Castellettese, che fungerà da strumento di collegamento diretto tra
l'amministrazione e la comunità. Questo periodico fornirà aggiornamenti puntuali
sugli avvenimenti locali, i progetti in corso e le iniziative dell'amministrazione,
favorendo un dialogo più aperto e trasparente.

LA LISTA

Candidato Sindaco: Massimo Stilo

Candidati al Consiglio Comunale:

Emanuele Bertani

Christian Bovio

Antonino Buttò

Monica Consoli

Simone Contarini

Vito Diluca

Adriano Fanchini

Andrea Guarneri

Laura Paracchini

Nicole Pascuzzi

Sabrina Rettore

Alessandra Zarini
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